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Ata da Reunião Ordinária da Assembleia de Freguesia de Vila da Ponte:

------- Aos três dias do mês de Abril do ano de dois mil e vinte e cinco, reuniu na sede da Freguesia de Vila da Ponte
pelas vinte e uma horas, em Sessão ordinária a Assembleia de Freguesia de Vila da Ponte do Município de 
Sernancelhe, por protocolo datado de 27 de Março de 2025, da qual foi dado conhecimento público por EDITAL 
datado de 27 de Março de 2025, afixado nos lugares públicos do costume que se encontram arquivados em pastas 
próprias, com a seguinte ordem de trabalhos:-------------------------------------------------------------------------------------------------

Período Antes da Ordem do Dia:
Ponto 1 - Assuntos de interesse geral da Freguesia;-

Ordem do Dia:
Ponto 2 - Apreciação e votação da prestação de contas do ano civil de 2024 - alínea 1 e 2 do artigo 11 do anexo I á
Lei n.° 75/2013, de 12 de Setembro;---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 3 - Alteração ao Orçamento;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------A reunião foi presidida pelo Senhor Rui Miguel Cruz Correia, tendo como 1.° secretário, Cristina Alexandra de
jesus Almeida Soares, que verificaram estar presentes também os seguintes membros, Manuel Aguiar Santos, 
Márcio Rafael Seixas Costa, faltou por motivos justificados Cristela Sofia Lopes Salgueiro, José Fernando Cruz Lopes
e Filipe André Ferreira Augusto.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------  Em representação da Junta de Freguesia estiveram presentes, o Presidente Filipe José Cruz Pinheiro, o
Secretário Rui Miguel Nunes Saraiva e a Tesoureiro, Maria Imelda Nunes Aniceto Neto.----------------------------------------

------- Verificada a existência de quórum o Sr.° Presidente da Assembleia de Freguesia declarou aberta a sessão,
eram, vinte e uma horas.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Período Antes da Ordem do Dia:

1.° - Assuntos de interesse geral da Freguesia;------------------------------------------------------------------------------------------------
Pediu a palavra o Sr.° Presidente da Junta de Freguesia para dar nota esclarecimentos da atividade da Junta de 
Freguesia desde a última Sessão da Assembleia de Freguesia de Dezembro de 2024;--------------------------------------------

------- Começou por enaltecer a presença de todos os elementos que compõem a instalação da Assembleia de
Freguesia dando nota da importância da representatividade nas mesmas. Passou de seguida a dar conhecimento 
das obras, reparações e outras, que foram executadas, enumerou, limpeza das ruas da freguesia, anexa Cardia e 
cemitério paroquial para a quadra pascal, aquisição de plantas e floreiras para colocação em vários pontos da 
freguesia e anexa Cardia, corte e limpeza de sebes no parque infantil, capela do Sr.° dos Passos, Calvário e Bairro 
Nossa Senhora das Necessidades, Poda de árvores no Parque infantil, variante a Sernancelhe, Calvário e Bairro
Nossa Senhora das Necessidades, limpeza dos balneários do campo de futebol 11.----------------------------------------------
Como tem sido prática habitual o município de Sernancelhe contribui com um apoio monetário aos mais idosos do 
concelho para aquisição de medicamentos, na sede da junta de freguesia procedeu-se á recolha de toda a 
documentação necessária para iniciar o apoio para o ano de 2025.-------------------------------------------------------------------
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Foram também prestados alguns esclarecimentos sobre os investimentos que serão efetuados brevemente na 
freguesia com o apoio municipal bem como o PDM que entrou em vigor em Março de 2025, quanto aos 
investimentos previstos, está a execução de agua e saneamento na rua das pedreiras, carril e mourão obra em 
candidatura e prevista executar ainda no corrente ano, fornecimento e colocação de Geisyr no rio Távora, em fase 
de licenciamento na APA, algumas calçadas em vários pontos da freguesia, projeto dos arranjos exteriores do 
santuário de nossa Senhora das Necessidades, eletrificação dos passeios da marginal do Távora desde o 
polidesportivo até á oficina de alumínios de Joaquim Soares, entre outros, quanto ao PDM, o Presidente da Junta 
disse que foi o possível, depois de várias tentativas para alargar a área urbana, a versão final ficou aquém da 
solicitada, pois as entidades externas não permitiram grandes aumentos, fica a dedicação do executivo na tentativa
de melhorar os espaços da freguesia.--------------------------------------------------------------------------------- ------ --------------------
Quanto a obras da Junta de Freguesia, destacou-se a remodelação das salas de atendimento do edifício da Junta de 
Freguesia, melhorando as acessibilidades e condições de todos os que ali se deslocam para tratar dos seus 
problemas, outra obra em fase de conclusão foi o alargamento do caminho da corga segunda fase, faltam apenas 
pormenores para o seu término, está em execução a elaboração do projeto de remodelação das infraestruturas 
elétricas e de ITED bem como as obras de construção civil da rua direita, parte da rua do mártir, parte da rua da 
escola e rua professor sobral ferreira. Por fim foram prestados alguns esclarecimentos sobre, procedimento de 
ajuste direto para manutenção de ruas, caminhos, jardins e podas na freguesia com o Emanuel Caria Andrade pelo 
prazo de um ano, outro esclarecimento prestado foi a divida que o IEFP tem para com ajunta de Freguesia, do 
anterior projeto cei+ com o Felisberto Quintela, esta entidade ainda não pagou 5186,50€, por último e estando já 
aprovado em reunião do executivo de Janeiro de 2025 foi o protocolo com o NDC Vila da Ponte para efetuar uma 
candidatura ao IEFP para um contrato de um cei+, dado que a Junta de Freguesia já não podia efetuar mais
candidaturas de igual teor.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Como é prática habitual desde 2013, a Junta de Freguesia em colaboração com o gabinete de contabilidade 
INOVSER, irá proceder á recolha de elementos para preenchimento do IRS referente ao ano fiscal de 2024, de
mencionar que este serviço é prestado gratuitamente a todos os interessados.------------------------------------------------
O executivo deu nota também dos grandes estragos feitos pela tempestade Martinho nomeadamente nos 
passadiços, na destruição total dos dois quiosques de apoio á praia fluvial, na queda de árvores em vários pontos 
da freguesia, deixou também um agradecimento á proteção civil e aos bombeiros de Sernancelhe pela rápida 
atuação na desobstrução das vias e outros, os estragos foram reportados ao seguro que o município tem dos
equipamentos.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Por último dar conhecimento da asta pública que terminou hoje para alienação dos 34 pinheiros que foram 
derrubados pela tempestade Martinho, o preço base foi de 750,00€, não foi apresentada qualquer proposta. A 
alienação de pinheiros está prevista e aprovada no plano de atividades para o ano de 2025 na rubrica 07029901 - 
Venda de Pinheiros/ Lenha.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Ordem do Dia:
Ponto 2 - Apreciação e votação da prestação de contas do ano civil de 2024 - alínea 1 e 2 do artigo 11 do 
anexo I á Lei n.° 75/2013, de 12 de Setembro;-----------------------------------------------------------------------------------------------

-------Após análise e discussão o referido documento foi posto á votação tendo sido aprovado por unanimidade.-—

Ponto 3 - Alteração ao Orçamento;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Neste ponto e após breve explicação o mesmo foi aprovada por unanimidade;--------------------------------------------

Período para o público presente questionar sobre assuntos da freguesia;----------------------------------------------------
-------Neste período não se encontrava qualquer pessoa a assistir á reunião.------------------- -----------------------------------
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------- E não havendo nada mais a tratar o Presidente da Assembleia de Freguesia de Vila da Ponte, deu por
encerrada a reunião às vinte e três horas, da qual se lavrou a presente ata que depois de lida em voz alta vai ser 
assinada pelos presentes para produzir efeitos imediatos.-------------------------------------------------------------------------------

------- E eu, Cristina Alexandra de Jesus Almeida Soares, 1.° secretário da Assembleia de Freguesia Subscrevi.----------

Vila da Ponte, 03 de abril de 2025 
Os Membros da Assembleia,
O Presidente da Assembleia,
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ui Miguel Cruzt^orn>rreia)

A 1a Secretaria,

(á \ S V d *. Á&* áudio ÁfiuçS&vZ-Çy

(Cristina Alexandra de Jesus Almeida Soares)

O Vogal,

i£a
(MárcipyRafael Seixas Costa) 

O Vogal,

nxA)
(Manuel Aguiar Santos)
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